

Jueves

27

19:00

junio
2019

Centro de lengua árabe

de Casa Árabe

Casa Árabe

c/ Alcalá, 62 (Metro: Retiro, Príncipe de Vergara y Velázquez).  En español y árabe (recital de poesía)

Entrada libre previa inscripción en la web de Casa Árabe.

Se reservará un asiento en el concierto para los **40 primeros inscritos y concursantes** que asistan al acto.

¿Por qué aprender árabe hoy? Diez años aprendiendo, escuchando y bailando en árabe

Casa Árabe organiza este encuentro de **debate, poesía y música** para celebrar el 10º aniversario del Centro de Lengua Árabe, que abrió sus puertas el curso 2008-09. La jornada estará dedicada a celebrar la riqueza de experiencias, posibilidades y dimensiones que trae consigo el aprendizaje de la lengua árabe hoy.



Foto: Casa Árabe (Profesores Centro de Lengua Árabe, 2018)

En una **mesa redonda** con estudiantes del Centro de Lengua Árabe de distintos ámbitos profesionales, se examinará qué supone aprender árabe y las oportunidades profesionales que abre en la actualidad. La poesía, forma de expresión por excelencia en lengua árabe, recibirá también una atención singular, con un **concurso de recitación de poesía árabe** abierto a estudiantes de árabe. Tras el recital, se celebrará un coctel con los participantes, asistentes, profesores y estudiantes del Centro. La jornada concluirá con un **concierto** del grupo *Orontes*, de música mediterránea árabe.

En estos diez años de trabajo, el **Centro de Lengua Árabe** se ha consolidado como centro de referencia para aprender árabe en España, en un entorno privilegiado donde escuchar, practicar y acercarse a la lengua árabe en todas sus expresiones y modalidades, estándar o dialectal (*dariya* marroquí, egipcio o levantino), tanto para adultos como para niños. Destaca por su sistema metodológico innovador, con módulos trimestrales de aprendizaje progresivo y un equipo de profesores nativos, de distintas procedencias (Argelia, Egipto, Jordania, Marruecos, Túnez y Siria) con reconocida experiencia en la enseñanza del árabe como lengua extranjera.

PROGRAMA

19:00 *Apertura*

CLA: Diez años enseñando árabe

Pedro Martínez-Avial, director general de Casa Árabe

19:10 *Mesa redonda*

¿Por qué aprender árabe hoy?

El árabe es uno de los 6 idiomas oficiales de las NNUU y el idioma oficial de 25 países, incluyendo los 22 de la Liga de los Estados Árabes. En árabe se comunican todos los días más de 300 millones de personas, siendo la 5ª lengua más hablada del mundo (por delante del francés, si se incluyen los dialectos). Hablar árabe da acceso a poder interactuar con un ámbito geográfico muy amplio que va desde el norte de África a Oriente Medio, un mundo

Centro de lengua árabe

de Casa Árabe

además joven y en transformación, con el que compartimos siglos de historia y civilización. Se trata además de una región con la que los intercambios económicos han crecido en los últimos años y donde empresas españolas desarrollan importantes proyectos. Aprender árabe se ha convertido así en una apuesta segura para ampliar las posibilidades profesionales de cualquier perfil académico (periodistas, médicos, ingenieros, diplomáticos, cooperantes, economistas, etc.)

La mesa redonda examinará, de la mano de estudiantes del Centro de Lengua Árabe de distintos ámbitos profesionales, así como especialistas en la enseñanza del árabe, qué supone aprender árabe y las oportunidades profesionales que abre en la actualidad.

Presenta y modera:

Gonzalo Fernández Parrilla, profesor de Estudios Árabes e Islámicos, UAM

Participan:

Yolanda Álvarez Maza, periodista de "En Portada", ex-corresponsal en Oriente Medio y presidenta del Consejo de Informativos de TVE

Laura Tablada García, Movimiento por la Paz

Lucía Ortiz de Saracho, estudiante de Relaciones Internacionales, URJC

Irene López Montes, jefa de Documentación, Aramco Overseas Company (testimonio audiovisual)

20:15 *Concurso de*

Recitación de poesía árabe

Aprender árabe supone también descubrir la poesía árabe, forma de expresión por excelencia y género más antiguo en lengua árabe, su cadencia, sonoridad y vocabulario, además de abrirse a las inquietudes, sentimientos y emociones de los poetas árabes de cada momento histórico. Para aquellos estudiantes de árabe e hispanoparlantes amantes de la poesía árabe, se convoca este concurso de recitación de poesía, para lo cual es necesario inscribirse y preparar la recitación de una breve poesía en árabe de 10-15 frases (2 minutos máximo). Los 15 primeros inscritos podrán recitar la poesía y optar a uno de los tres premios del concurso. El primer premio será un ejemplar del *Diccionario de árabe culto moderno* de Julio Cortés (valorado en más de 120 euros). Todos los concursantes tendrán también reservado un asiento en el concierto. La entrega de los premios se realizará en el marco de un coctel con asistentes, profesores y estudiantes del Centro de Lengua Árabe.

Para participar en el concurso, es necesario registrarse antes del 24 de junio en la web (máximo 15 personas, seleccionadas por orden de inscripción).

22:00 *Concierto del grupo*

Orontes

Orontes (uno de los ríos más importantes que recorren Siria) es un nuevo proyecto musical creado por músicos especializados en diferentes tradiciones, la música de Oriente Medio y Afganistán, el flamenco y el jazz. Aun siendo la música de Oriente Medio la principal influencia, Orontes nos transportará con su poderoso directo a un espacio sonoro único en el panorama actual de las llamadas músicas del Mediterráneo. La mayor parte de las piezas son composiciones propias incluidas en su primer disco "Dancing on the Heads of Snakes."

Orontes está formado por: **Michel Gasco (laúd árabe y rubab afgano)**, **Alberto Centella (flautas y bansuri)**, **Vic Guadiana (violín y viola)**, **Pancho Brañas (percusiones)** y **Jose A. Serrano (contrabajo)**.

Las opiniones vertidas en los actos celebrados en Casa Árabe son de exclusiva responsabilidad de quienes las emiten y no representan, necesariamente, el ideario de la institución.

Si quieres recibir el Newsletter semanal de Casa Árabe puedes darte de alta aquí:



Organiza:



Casa Árabe
البيت العربي

Colabora:



Casa Árabe es un consorcio formado por:



www.casaarabe.es